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第７回  新市立伊勢総合病院建設基本計画策定委員会

日時 平成 25年 3月 10日（日）午後 5：30～午後 6：10  
場所 伊勢市役所 東庁舎 4－2会議室

委員出席者 伊佐地秀司委員、松本純一委員、畠中節夫委員、寺本喜宥委員、

渡辺和己委員、鈴木まき委員、松下裕委員、藤本昌雄委員 

以上 8名
委員欠席者 福田幸弘委員

出席者   市長 鈴木健一

事務局   市立伊勢総合病院 副院長          原 隆久

市立伊勢総合病院 副院長          池田 健

市立伊勢総合病院 事務部長         佐々木昭人

市立伊勢総合病院 事務部参事        下村浩司

市立伊勢総合病院 総務課副参事       今西清貴

市立伊勢総合病院 新病院建設推進課長    成川 誠

市立伊勢総合病院 新病院建設推進課副参事  久田浩之

市立伊勢総合病院 新病院建設推進課係長   北村 守

市立伊勢総合病院 経営企画室長       佐々木一晃

市立伊勢総合病院 医療事務課長       酒井幸久

市立伊勢総合病院 栄養管理課長       梶原好美

市立伊勢総合病院 健診センター室長     富山孝久

健康福祉部長                山本辰美

健康福祉部次長               鈴木正人

健康福祉部健康課長             岩佐 香

議事録署名 寺本委員・藤本委員（議長指名）

会 議 状 況

○司会進行 事務局

○議事（１）パブリック・コメント(意見公募)の結果について
（資料１）『新市立伊勢総合病院建設基本計画（案）について』に基づき、事

務局より説明
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議長  基本計画（案）のパブリック・コメントの結果について、質問や意見

はあるか。

委員・ 総合診療科を検討していくこととしているが、伊勢病院では総合内科

的に患者が受診すべき診療科を院内紹介するような役割であれば良いの

ではないか。

・ 伊勢赤十字病院との救急医療の輪番体制について、現状では５対１の

役割分担となっているが、もう少し担う役割を上げて頂きたい。これに

ついては、新病院が出来てからではなく、今からでも取り組んで頂きた

い。

議長  意見も出揃ったので、パブリック・コメントの結果については、委員

会の承認とする。

○議事（２）その他

（資料２）『市立伊勢総合病院の経営形態について』に基づき、事務局より報

告

議長  今後の経営形態について報告があったが、特に意見はあるか。

委員・ 地方公営企業法の全部適用を最大限活用し、経営改善を進めていただ

きたい。

議長  意見も出揃ったので、今後、経営改善に全力で取り組んでいただきた

い。これで新市立伊勢総合病院建設基本計画策定委員会での議事は全て

終了した。

○閉会挨拶 市長

  伊勢、鳥羽、志摩の地域の人口構成の状況を考慮すると、これからは

医療が核になるだろうと確信しております。夕張市や銚子市など、公立

病院の状況によって人口が流出し、まちづくりが出来なくなるといった

例もあります。医療がまちの存続につながるため、これまで以上に取り

組んでいきたいと考えております。ようやくスタートラインが見えてき

たと思っています。これからもお力添え頂きたいと考えております。し

っかりと市民・地域の健康を守っていきたいと考えております。本当に

ありがとうございました。

議長  それでは、新市立伊勢総合病院建設基本計画策定委員会を終了する。

１年間、お疲れ様でした。

＜閉会＞


